

Retraite, emplois... Nous voulons un autre avenir pour nos élèves, pour vos enfants !

Tract à destination
des parents d'élèves.
Saisissez vous en.
Distribuez le.

RETRAITES

Les propositions faites par le gouvernement pour la réforme des retraites est un des plus grands reculs sociaux depuis des années.

L'argument avancé par le gouvernement et le MEDEF, d'une population vieillissant qui coûterait trop chère, est un leurre. Le but inavoué du gouvernement est de baisser le taux des pensions. En effet, de nombreuses entreprises licencient les seniors et refusent d'en embaucher, ne leur permettant pas de cotiser suffisamment pour avoir une retraite à taux plein.

Pire encore, depuis quelques années, une double peine est introduite pour ceux qui n'auront pas cotisé suffisamment longtemps : la décote par année manquante (5% par année manquante en 2015, avec un plafond de l'ordre de 25 %).

D'autres choix sont possibles pour financer les retraites.

- Chaque travailleur est bien plus productif aujourd'hui et crée bien plus de richesses qu'auparavant.
- Les gains de productivité ainsi obtenu se font au bénéfice essentiellement des actionnaires,
- Il faut donc taxer les revenus financiers. Or le projet gouvernemental fait supporter 85% des cotisations supplémentaires aux salariés et 15% au patronat.

ECOLE

En 2009, 11 000 emplois supprimés dans l'Education Nationale (pour l'essentiel, suppressions de postes d'enseignants spécialisés qui interviennent auprès des enfants en difficulté)

En 2010, 16 000 emplois supprimés dans l'Education Nationale (pour l'essentiel, disparition de la formation des enseignants dans les IUFM).

En 2011, le gouvernement prévoit la suppression de 16000 postes supplémentaires.

Mais où les prendra-t-il ?

Déjà, à cette rentrée, en Haute-Savoie :

- Des ouvertures de classes n'ont pas eu lieu, avec des moyennes de plus de 30 élèves en maternelle et plus de 27 élèves en élémentaire. Résultat, des situations aberrantes : classe de maternelle de petits-moyens-grands à 33 élèves, grande section-CP à 28 élèves, CM1-CM2 à 32 élèves...
- 10 postes de remplaçants fermés alors que le nombre d'élèves en Haute-Savoie a augmenté...

Et que dire des **127 emplois d'agents administratifs (EVS) supprimés** dans les écoles, à la rentrée, du jour au lendemain !

Alors que le gouvernement repousse l'âge de départ en retraite, il supprime des postes dans la Fonction Publique et laisse les jeunes au chômage.

La création d'emplois permettrait, au contraire, d'augmenter, par leurs cotisations sociales, les ressources des caisses de retraite.



Quel avenir nous prépare-t-on ?

Des jeunes au chômage...

Des enseignants de 62, voire 67 ans, devant des classes de 35 élèves...

C'est pour ces raisons que nous comptons sur votre soutien pour nos mobilisations depuis la rentrée.